

**Presse  
Rundfunk  
Fernsehen**



**Gewerkschaft  
der Polizei**  
Landesvorstand

Wiesbaden, den 30. August 2010

## **Boris Rhein neuer Innenminister Gewerkschaft der Polizei (GdP) begrüßt die Entscheidung**

„Mit Boris Rhein wurde ein CDU-Politiker der jüngeren Generation zum Innenminister ernannt, der die Polizei gut kennt“, sagte GdP-Landesvorsitzender Jörg Bruchmüller in Wiesbaden. Nach der letzten Landtagswahl wechselte Boris Rhein vom Frankfurter Rechts- und Ordnungsdezernat ins hessische Innenministerium und wurde zum Innenstaatssekretär ernannt.

Bereits nach kurzer Einarbeitungszeit als Staatssekretär hat er erkannt, dass die unsensible Führungskultur in der Polizei ein nicht zu unterschätzender Faktor für Demotivation ist und gab dies auch öffentlich kund.

Mit Boris Rhein erhält die hessische Polizei einen neuen Innenminister, für den öffentliche Sicherheit keine Floskel, sondern eine zentrale Aufgabe des Staates bedeutet. „Die öffentliche Sicherheit und Ordnung ist ein verfassungsmäßig garantiertes Grundrecht der Bürgerinnen und Bürger. Wer dieses garantieren will, benötigt eine gut ausgebildete, gut bezahlte und überaus motivierte Polizei“, erläuterte Boris Rhein anlässlich des Landesdelegiertentages der GdP in Weilburg.

Die hessische GdP sieht im neuen Innenminister Boris Rhein einen kompetenten Verhandlungspartner mit dem es gelingen kann, die Motivation und Zufriedenheit innerhalb der Polizei erheblich zu steigern bekräftigte Jörg Bruchmüller.

---

### **Herausgeber:**

Gewerkschaft der Polizei, Landesbezirk Hessen, Wilhelmstraße 60 a, 65183 Wiesbaden  
GdP-Landesbezirk Hessen, Geschäftsstelle, Tel. 0611-99227-50  
Homepage: [www.gdp.de/hessen](http://www.gdp.de/hessen)